

Le président du Venezuela relève la pensée géopolitique de la jeunesse latino-américaine



Caracas, 27 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé le développement de la pensée géopolitique de la jeunesse latino-américaine et ses propositions stratégiques pour la construction d'un monde nouveau.

Nicolás Maduro a clôturé à Caracas le 18e Congrès Latino-américain et Caribéen d'Étudiants auquel ont participé 38 organisations et 5000 délégués vénézuéliens et étrangers.

Le chef d'état a proposé le Venezuela comme siège de la prochaine édition, prévue en 2021, à l'occasion de la célébration du bicentenaire de la Bataille de Carabobo, qui a été livrée le 24 juin 1821, une des principales épopées indépendantistes de ce pays sud-américain.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a rappelé le début de la campagne entreprise par Simón Bolívar le 26 mai 1819 pour libérer la Nouvelle Grenade, l'actuelle Colombie, du régime colonial espagnol.

Par ailleurs, le vice-président sectoriel de la Planification et du Développement, Ricardo

Menéndez, a assuré que l'Exécutif de Caracas applique un Plan Intégral d'Attention aux Victimes de la Guerre Économique pour garantir la sécurité des personnes en danger et des secteurs vulnérables de la société.



Radio Habana Cuba